

PRESIDENTE LAGOS: MAYORÍA PARLAMENTARIA ASEGURA RECURSOS PARA PROGRAMAS DE EMPLEO

Así lo indicó el Mandatario, tras reunirse con 230 trabajadores contratados a través del programa Proempleo en la comuna de Cerro Navia. "Quiero seguir teniendo la seguridad de que tengo mayoría para que los recursos vayan donde más se necesitan", explicó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana en Cerro Navia los proyectos materializados gracias al programa Proempleo y solicitó el apoyo de la ciudadanía para poder seguir destinando recursos donde más se necesitan. "No quiero estar discutiendo si se crearon o no 150 mil empleos. El que no los quiera ver, que no los vea. Pero sí quiero asegurarme de que voy a tener recursos para poder seguir manteniendo 150 mil empleos. Y quiero seguir teniendo la seguridad de que tengo mayoría para que los recursos vayan donde más se necesitan", señaló.

Durante la visita a las obras del Parque de Los Pueblos Indígenas, en Cerro Navia, en cuya construcción trabajan 230 empleados municipales contratados por el programa Proempleo, el Mandatario indicó que "espero que me apoyen, porque voy a ser Presidente de todos ustedes en los próximos cuatro años, y quiero un Parlamento que colabore y no que se dedique a pelear todo el día y a negar los recursos para seguir teniendo programas como éstos".

El Jefe de Estado visitó las obras junto al Ministro del Trabajo, Ricardo Solari, y al Intendente de la Región Metropolitana, Sergio Galilea. En la ocasión, destacó la necesidad de convertir las dificultades económicas en una oportunidad para generar proyectos de desarrollo. "Porque hay un programa especial de empleo es posible hacer este parque para los pueblos indígenas. Es una oportunidad para que acá en Cerro Navia existan espacios públicos, áreas verdes y un lugar donde nos reencontramos con nuestras raíces, con nuestra historia", afirmó.

Durante su intervención, el Presidente Lagos valoró los avances realizados en el sector sur poniente de Santiago, como la creación del Parque de los Pueblos Indígenas, la próxima construcción de la Costanera Norte y los trabajos de saneamiento del río Mapocho. "Eso sí que es cambio. Este no es discurso, no son palabras, éste es cambio de verdad: se cambia la basura por un parque", dijo. Agregó luego que "en los lugares donde hay gente más humilde, tenemos que preocuparnos de que tengan la misma calidad de vida, el mismo tipo de ciudad que en otros lugares de Santiago. No queremos una ciudad bonita para unos y fea para otros. Aquí no queremos basurales. Y por eso estamos cambiando".

El Parque de los Pueblos Indígenas se ubica en un antiguo terreno baldío de la ribera del río Mapocho convertido en basural clandestino. Las obras de construcción se iniciaron en agosto pasado con una inversión de más de 154 millones de pesos, lo que permitió generar empleo para 230 trabajadores.

Durante la actividad, el Intendente Galilea informó a los trabajadores ocupados en la construcción del parque que mantendrán sus puestos laborales por cuatro meses adicionales a partir de diciembre, además de agregarse 70 nuevos trabajadores a las obras.

El proyecto permitirá recobrar la salubridad de un importante tramo de la ribera sur del río Mapocho, además de generar un espacio físico para los pueblos indígenas de la Región Metropolitana, especialmente para los que habitan en Cerro Navia que superan el 10% de la población de la comuna.

El parque, que estará terminado en junio próximo, incorpora una feria de artesanía indígena con 32 puntos de venta; áreas para algunas de las tradiciones de este pueblo, como son el Nguillatún y Palín; espacios deportivos con camarines, canchas de baby fútbol y rayuela; área verdes y un Centro de Encuentro Indígena, con capacidad para 120 personas.